

gande semées à profusion, et une revue mensuelle : *The Sentinel of the Blessed Sacrament*, fondée pour être l'organe de ce mouvement salutaire. Il ne manquait plus, pour couronner ces efforts et leur assurer une direction permanente, qu'un corps religieux uniquement voué au culte et à l'apostolat eucharistiques. Sa Grandeur Mgr Corrigan a voulu donner ce dernier couronnement à son œuvre en appelant dans son diocèse les Religieux du Très Saint Sacrement.

Les projets des promoteurs de la nouvelle fondation comportent l'érection d'un sanctuaire eucharistique qui sera pour les Etats Unis ce qu'a été pour l'Autriche l'église nationale du Botzen. Mais en attendant que ces desseins se réalisent, Mgr l'Archevêque a donné à nos Religieux une haute preuve de sa bienveillance en leur confiant une des paroisses de sa ville métropolitaine. C'est la paroisse canadienne de Saint-Jean-Baptiste, desservie depuis de longues années par Mr l'abbé Tétrault, et qui allait se trouver sans pasteur par la retraite du vénérable curé. Mr Tétrault a désiré et demandé lui-même que sa succession fut donnée aux fils du P. Eymard, et en remettant sa paroisse aux mains d'une communauté canadienne, il a cru assurer la vitalité et l'avenir des œuvres fondées par lui en faveur de nos compatriotes de New-York.

L'église Saint-Jean-Baptiste n'est pas seulement un des temples les mieux situés de la grande ville : elle est encore le centre d'un pèlerinage à sainte Anne devenu célèbre, et qui rattachera par un nouveau lien cette fondation à ses origines canadiennes. On conserve là une relique insigne de la Mère de Marie, et la grande Thaumaturge a déjà répondu par d'innombrables prodiges à la confiance des foules accourues à ses pieds. Aussi n'y a-t-il pas de jour dans l'année où des flots de pèlerins ne se pressent dans ce sanctuaire : ce seront là autant d'adorateurs gagnés d'avance à Jésus au Très Saint Sacrement.

C'est dimanche, le 30 septembre, que Mr le curé Tétrault a fait ses adieux à ses paroissiens, au milieu des expressions les plus vives d'estime et d'attachement de la part de tous. Ce même jour, la paroisse a été remise aux mains de ses nouveaux pasteurs. Le supérieur de la fondation, qui sera en même temps le curé d'office, est le T. R. P. Estévenon, que nous avons pu voir à l'œuvre à Montréal pendant dix ans, et qui a emporté en nous quittant un souvenir et des regrets si universels.

Quatre autres prêtres profès, les PP. Letellier, Roy, Pauzé et Gingras, et quatre frères convers, les frères Ferdinand, Elie, Léonard et Patrice forment le noyau de la communauté nais-